

dentes alcanzado entre toda la sociedad castellano-manchega puede dar pasos hacia atrás si no se cuida y si no se valora lo conseguido hasta ahora”.

El presidente apostó, de este modo, por las inversiones en estas áreas que, en su opinión, “son las más importantes porque son las personas el eje central” de las políticas del Ejecutivo regional.

“Nuestro compromiso es que la vida trate con dignidad a todas las personas por igual, independientemente de sus circunstancias; Castilla-La Mancha ha logrado que podemos hacer las cosas igual, e incluso mejor,

que los demás”.

■ Crisis

Por otro lado, trasladó un mensaje de optimismo y esperanza en estos momentos de crisis que, dijo, “hay que afrontar llevando los principios de la socialdemocracia a la práctica”. Así, insistió en que el objetivo debe ser propiciar a todos los ciudadanos la seguridad y la tranquilidad de que no va a faltarles ningún servicio básico a lo largo de toda su vida. “Éste debe ser el esfuerzo del Gobierno regional, que está dedicando el 80% de su presupuesto al desarrollo de estas políticas que son la prioridad absoluta”, se-

**Cementerio nuclear:
“ni lo quise, ni lo quiero
ni lo querré”**

José María Barreda señaló un aspecto en el que **María Dolores Cospedal** también ha mostrado su ambigüedad, como en la cuestión referente al Almacén Temporal Centralizado o cementerio nuclear. Así, recordó que la candidata del Pp votó en contra de

sus propias palabras en las Cortes regionales, y después llegó a afirmar: “ni lo quiero ni lo dejo de querer”.

En este sentido, el presidente regional fue más claro al manifestar que el cementerio nuclear: “ni lo quise, ni lo quiero ni lo querré”.



José María Barreda.

ñaló. Apuntó que, en Educación, se está trabajando para que no se pierdan más inteligencias por falta de recursos, “una injusticia a la que se ha puesto fin, invirtiendo para construir centros de los que se carecían”.

José María Barreda es-

tuvo arropado, en este acto celebrado en Alcázar de San Juan, por el vicepresidente primero y ministro de Interior, **Alfredo Pérez Rubalcaba**; la ministra de Medio Ambiente, Medio Rural y Marino, **Rosa Aguilar**; el presidente del Congreso de los Diputa-

dos, **José Bono**; y el secretario de Organización del Psoe, **Marcelino Iglesias**; además de toda la Ejecutiva regional y provincial; y representantes empresariales, sindicales y de otros sectores de la sociedad castellano-manchega.

Alfredo Pérez Rubalcaba Vicepresidente primero y ministro de Interior

“Barreda tiene una de las mejores sanidades de España”

“Si hay un político en Castilla-La Mancha bien criado con todos, ése es **José María Barreda**, un gran presidente que a lo largo de mucho tiempo ha hecho un gran trabajo por Castilla-La Mancha”, manifestó. “Tienes que procurar la abundancia de los mantenimientos para que la gente viva mejor”, le señaló, haciendo suya una cita de **El Quijote**. “Ésta es una máxima que ha conseguido Barreda, y que lo ha hecho gobernando en coalición con la sociedad, pegado al terreno, procurando la abundancia de los mantenimientos, y, por eso, tiene una de las mejores sanidades de España, tal y como dice la Asociación de la defensa de la Sanidad Pública; y un Ave que comunica todas las capitales de la región”, apuntó. “En Castilla-La Mancha,

el 90% de los ciudadanos vive a quince minutos de una autovía o una autopista; es la segunda comunidad autónoma en gasto educativo de España; la primera en contar con libros de texto gratuitos; y ha sido capaz de atraer inversiones como Airbus y Eurocopter”, enumeró el ministro. “Ésta es una gran comunidad autónoma”, añadió. “Estoy seguro de que puedo defender que Barreda es bien criado con todos porque a Cospedal la conozco mejor que vosotros, porque está más tiempo en Madrid que aquí y a ella le gusta el conflicto”, finalizó.



José Bono Presidente del Congreso de los Diputados

“En Castilla-La Mancha, somos referentes en Alta Velocidad”

“En Castilla-La Mancha, tenemos un candidato vencedor para el 22 de mayo, que es José María Barreda”, aseguró. “Castilla-La Mancha ha experimentado un gran cambio y evolución; ha progresado porque la gente de esta tierra, quienes están y quienes ya se fueron, un día dijeron que estaban hartos del pasado, que no se conformaban”, añadió. “Cuando el Psoe tomó posesión la primera vez que ganó, el 40% de los ciudadanos no entendían lo que leían, pues teníamos el nivel de analfabetismo más alto; era una región que no tenía universidad; había 500.000 emigrantes y 118 núcleos de población sin electricidad. Éramos la criada y la

mandadera de toda España”, manifestó.

“Todo esto contrasta con la Castilla-La Mancha de la actualidad, que se ha convertido en referente de políticas públicas de calidad, como Educación, Sanidad y Bienestar Social; y la transformación que ha producido la Universidad regional; y las modernas infraestructuras que se han construido y que permiten que seamos referentes, por ejemplo, en Alta Velocidad”, añadió.



crónica
de ALBACETE

Periódico semanal
de información general

Fundado en 1971 por
DEMETRIO GUTIÉRREZ ALARCÓN

DECANO DE LA PRENSA
DE ALBACETE

Año XL

N.º 1273

Edita:
Crónica Albacete, S. L.

Director:
Carlos Gutiérrez García

Correo electrónico:
redaccion@cronicadealbacete.com
publicidad@cronicadealbacete.com
fotografia@cronicadealbacete.com

Depósito legal: AB 578-1971

Dirección:

C/ Teodoro Camino nº 12, portal izquierdo, 2º D
02002 Albacete - Fax: 967 19 34 55
Tlf.: 967 19 33 94 - 967 60 24 79

Edición digital:

www.cronicadealbacete.com

Impresión:

Albagraf, S.L.
Tlf.: 967 60 88 88
Albacete